



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Boletín de Prensa No. 06/2007.

Villahermosa, Tabasco, mayo 14 de 2007.

- **FIRMAN CONVENIO GENERAL DE COLABORACIÓN ACADÉMICA, CIENTÍFICA, CULTURAL, TECNOLÓGICA DE MUTUO APOYO Y DE SERVICIO SOCIAL LA UNIVERSIDAD OLMECA Y EL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO.**

El viernes 11 de mayo, en punto de las 17:00 horas, en la explanada de la Universidad Olmeca, el Licenciado José Francisco Quevedo Giorgana, Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Tabasco y el Maestro Lácides García Detjen, Rector de la Universidad Olmeca, firmaron el Convenio General De Colaboración Académica, Científica, Cultural, Tecnológica De Mutuo Apoyo y De Servicio Social, entre las Instituciones que representan, lo anterior con la finalidad de realizar actividades conjuntas en beneficio de los estudiantes y los ciudadanos tabasqueños.

Al término del protocolo de la firma del convenio, el Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Tabasco, expresó que el derecho electoral juega en nuestros días para la vida política y democrática de la nación, un papel preponderante, pero que, al ser una disciplina legal que pocos conocen y dominan, por ser relativamente nueva y compleja, se hace necesario acercarla a todos los jóvenes; como lo es en esta ocasión a los universitarios y catedráticos de la universidad olmeca.

Durante su intervención, agradeció, a nombre del Pleno del Tribunal, al Maestro Lácides García Detjen, su disposición por las facilidades para que el evento se llevara a cabo, ya que al firmar este convenio, manifestó, la universidad olmeca es muestra clara de que se preocupa por adentrarse y saber más de las instituciones electorales. Razón por la que, dijo, en la medida que a la juventud se le eduque y se le inculquen responsabilidades ciudadanas, asumirá el gran reto forjar un México más digno, justo, humano, participativo y democrático.

El Magistrado Presidente externó, también, su agradecimiento al Doctor Manuel González Oropeza su disposición por ser testigo de honor en tan importante acontecimiento.

Dentro el convenio se ha contemplado la realización de actividades conjuntas, tales como investigaciones, estudios y eventos académicos servicio social y cursos de formación.

En nombre de la Universidad Olmeca, la Maestra Alejandra Salas Febres, Coordinadora de Posgrado de Derecho, dirigió unas palabras a los asistentes; y recalcó que el Convenio General de Colaboración entre el Tribunal electoral de Tabasco y la Universidad Olmeca, representa para nosotros un paso más en la expansión de nuestras raíces de sabiduría dentro del Estado de Tabasco. Para cualquier universidad es importante contar con alianzas que le permitan consolidarse como institución.

El Tribunal Electoral de Tabasco, representa una de las mejores posibilidades para generar una sinergia dentro del campo de las ciencias jurídicas.

“Tenga la certeza señor Magistrado Presidente, que así como el Tribunal que se honra presidir, garantiza el respeto a la democracia dentro del Estado; la Universidad Olmeca garantiza preserva la confianza y responsabilidad que hoy se ha depositado en nosotros”.

Como testigo de Honor, estuvo presente el Doctor Manuel González Oropeza, quién al término del protocolo de la firma del convenio, disertó la conferencia “Protesta Presidencial”.